

que concurrieron dos mil ciudadanos, se dió cuenta con las actas de todos los Clubs sucursales, por las que se vió la falsedad de los periódicos juaristas, que dijeron fué felicitado por dichos Clubs el general Negrete, en virtud de la protesta consabida de este ciudadano.

Se dió cuenta con una acta suscrita por mas de quinientas personas, en la que consta la formacion de un Club porfirista en Comitán, Estado de Chiapas.

Los CC. Cosío y Esperon explicaron satisfactoriamente la ausencia en el Club del general Negrete y desvanecieron las sospechas de un ciudadano que creia fuera su falta efecto de vacilacion de opiniones políticas.

El C. Santa Fé, en un magnífico discurso, propuso que se diera un voto de confianza á los diputados de la oposicion que han sabido probar su firmeza de principios, y há tiempo defienden al pueblo de los golpes rudos que le dirige el poder.

Se pronunciaron varios discursos y se aprobaron algunas proposiciones conducentes á espeditar las labores del Club, terminando la sesion á las nueve y media de la noche.

#### CLUB CONSTITUCION DE 57.

El 22 del presente, con asistencia de trescientos ciudadanos, tuvo su sesion á la hora de costumbre.

En virtud de una proposicion, quedó nombrado el C. Picazo Luis para redactar una protesta contra el atentado de haber tomado el nombre del pueblo en los ridículos cartelones que fueron fijados en las esquinas el dia de S. Benito.

Repetidas veces hablaron los CC. Lazpita, Picazo Luis, Valenzuela, Ramirez y Valdés, indicando medidas que tienden á la instruccion del pueblo y buen éxito en los trabajos del Club.

Terminó la sesion á las diez y cuarto de la noche.

#### CLUB CINCO DE MAYO.

Con una concurrencia de ciento diez ciudadanos, se abrió la sesion á las ocho de la noche del jueves último.

Leida y aprobada la acta anterior, se hizo la siguiente proposicion que fué aprobada: "El Club Cinco de Mayo protesta contra el hecho arbitrario de haber asentado en los cartelones que resultaron fijados en las esquinas el dia de S. Benito, que el candidato del pueblo mexicano para Presidente de la República, es Juarez."

Quedó aprobada otra proposicion, secundando la hecha en el Club "Libertad," relativa á la excarcelacion de los presos políticos de Michoacán, que con infraccion de la Constitucion y de la ley de amnistía, existen en Santiago.

Se acordaron algunas medidas conducentes á activar los trabajos del Club.

Se pronunció un discurso por el C. Alberto Frago, y terminó la sesion á las diez.

#### CLUB LIBERTAD.

Su sesion de la noche del 21 estuvo muy concurrida. Aprobada la acta de la anterior, su infatigable presidente C. Rafael Alvarez tomó la palabra pidiendo al Club secundara la protesta hecha por el C. Picazo en contra del diputado Baz, por haberse permitido hablar tan indignamente del pueblo en la Cámara, lo cual se aprobó.

Acto contínuo, en virtud de proposicion del mismo C. Alvarez, hizo el Club una enérgica protesta sobre los *dorados* cartelones que aparecieron el 21 del actual, tomando por escarnio el invulnerable nombre del pueblo para postular en ellos á Juarez, Presidente de la República.

Hablaron en seguida los CC. Picazo Luis, Frago y Vargas, sobre organizacion en materia electoral.

El C. Alvarez volvió á hacer uso de la palabra, pidiendo al Club elevara una solicitud al Congreso, por conducto del Club Central, á fin de que, en cumplimiento de la ley de amnistía, sean puestos inmediatamente en libertad *todos* los presos políticos que guardan las bartolinas del gobierno *republicano* de D. Benito.

Terminó la sesion á las diez de la noche.